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令和５年度富士見町教育委員会２月定例会 議事録 

 

日 時  令和６年２月１４日（水） 午前９時４０分～午前１１時２０分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  北原八重子  名取美好 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（小池桂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和６年２月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・通学区域外就学について（非公開） 

   → 全員一致で可決。 

[２]報告事項 

  ①小学校空調設備整備事業（エアコン設置）について 

  ２月 5 日入札 仮契約 ㈱岡谷組に決定 

  昨日、臨時議会が開催され、契約の相手方正式に承認された、本日報告します。 

  本契約は、2億 8930 万円。 

  設置台数 富士見小学校 38台 本郷小学校 24台 境小学校 21台 計 83台 

  春休み、ＧＷ、また土日を活用しながらなんとか 6月末には教室に涼しい風を届   

   けられるよう工事を進めていく。 

 （1）教育長より 

   ①小中学校への加配について 

    来年度小学校英語専科の加配を受けることができる 

    小学校理科の加配も受けられる 

   ②南諏校長会報告 

    ・読書チャンピオン表彰式典 2月 25 日予定 

    ・防災関係 緊急メール 全家庭登録を確認する 

    ・町内一斉避難訓練を予定している 

     1 学期に下校時訓練、2学期に登校時訓練 

     目的は、子どもの判断で避難場所に避難すること 

    ・西伊豆との冬の交流 和気あいあいと良い交流ができた 

    ・令和 6年度 ゲートキーパーに関する研修について 

     直接子どもと係る先生に研修を受けてもらう。夏休み予定 
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   ・来年度に向けて、登校支援員の新設 

    各校に登校支援コーディネーターを配置する。不登校児童生徒の減少に向け 

    取り組んでいく 

 

  （2）子ども課より 

    ①ほっと！ホット！からスケート、スキー教室を行った。 

    ・学校に地域のボランティアさんが入り、いろいろな行事を行い、地域との交 

     流ができている。 

    ・大谷選手のグローブが到着した。 

 

    ②園長会からの報告 

    ・保育士の確保に苦労している。保育士の業務内容の見直しが必要か。 

    ・1 月から 2月にかけてコロナ、インフル、溶連菌、風邪が流行っている。 

     学級閉鎖になっていたことがあった。 

     卒園式、入園式について、来賓についても検討している。 

    ③令和 6年度予算について 

    ・来年度、子ども家庭センター事業を実施する。 

     その他の予算については、次の通りです。 

     母子保健事業、出産・子育て応援給付金事業、出産、入学祝い金事業、出産・

入学祝い金事業、子育て応援券事業、親子すくすく広場事業、地域で子育て

を支える支援、児童クラブ・子どもの居場所づくり事業、家庭子育て補助金

事業、ひとり親世帯等児童激励事業、信州やまほいく補助事業、病児・病後

児保育事業、認可外保育施設等民間保育施設支援事業、公立保育園の運営事

業、小学校空調設備整備事業、確かな学力を育む ICT の活用、コミュニティ

スクール推進事業、富士見中学校大規模改修事業（南校舎棟屋根外壁改修）   

    ④子ども家庭センター設置について 

     令和 6 年 4月 1日設置 

     令和 4 年に成立した「児童福祉法等の一部を改正する法律」により、市町村 

     は子ども家庭センターの設置に努めなければならないことが明記された。市 

     町村における包括的支援の体位性強化と図ることを目的とする。 

     富士見町では、住民福祉課内（保健センター）に設置されている「子育て世 

     代包括支援センター（母子保健）」と子ども課内に設置されている「富士見 

     子ども家庭総合支援拠点（児童福祉）の機能を維持した上で両機能を有する 

     『子ども家庭センター』を設置し一体的な相談支援体制を構築する。 

     子ども課と保健センターがやっていることの包括的支援を行う。 

  ⑤進捗状況 

   1 月は 6 人出生。 

   1 月に西伊豆との交流があった。 

   中学で夕学がスタートしている。 

   AiAi 利用数は変わりなし、寒くても AiAi に来てくださっている。 

 

 （3）生涯学習課より 

    ①令和 6 年度予算について 
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     部活動指導員配置事業、スポーツ活動育成事業、多目的交流広場管理費 

     コミュニティ・プラザ管理運営費、館報事業、青少年健全育成事業、公民   

     館事業、町内遺跡発掘調査等事業、新井戸尻考古館建設事業、建館 50 周 

     年記念事業、高原の縄文王国収穫祭、博物館管理運営事業、図書館管理運 

     営事業、 

    ②進捗状況 

     公民館講座 新春企画開催。 

     井戸尻考古館来館者増 目指せ 1万人 

     南諏スケート大会 

    ③富士見町人材育成海外派遣事業について 

 

   （4）教育委員の活動報告 

 

 [3]検討事項 

  （1）新井戸尻考古館 建設予定地について 

  （2）中学校部活動地域移行について 

 

 [4]その他 

  （1）2 月から 4 月行事予定 

  （2）令和 5年度末・令和 6年度始めの行事日程について 

 

●次回定例教育委員会 

   定例教育委員会：3 月１3日（水）午前 9時 00 から  202 会議室 

   総合教育会議 ：3 月１3日（水）午前 11 時 00 から  202 会議室 

      

                                               終了 午前 11 時 20 分 
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